

Medienmitteilung

Abfallgesetz – Sanierung der Schiessanlagen

Die von linken Kreisen geforderte Finanzierung über Schussabgaben ist nicht praktikabel

Die Sanierung der Scheibenstände müssen jetzt bereinigt und die stillgelegten Scheibenstände zurückgebaut werden. Die früher von linken Kreisen geforderte Finanzierung über die Schussabgabe würde die heutige Generation von Schützen belasten.

Die BDP ist der Meinung, dass die Sanierung der Scheibenstände nicht verschleppt und zügig umgesetzt werden soll. Diese Altlasten müssen jetzt und nicht von einer künftigen Generation bereinigt werden. Die stillgelegten und eingezäunten Scheibenstände sollen baldmöglichst zurückgebaut und entsorgt werden.

Die Sanierung über den Abfallfonds ist eine pragmatische Lösung. Die früher von linken Kreisen geforderte Finanzierung über die Schussabgabe ist nicht praktikabel, belastet die heutige Generation von Schützen, wird nie reichen und wird durch ausserkantonale Beschaffung der Munition umgangen.

Die BDP kann dem Antrag der vorberatende Kommission BAK zum Finanzierungsvorschlag des Regierungsrates zur Sanierung von stillgelegten Schiessanlagen zustimmen.

Auskunft:

Bernhard Riem, Grossrat BDP

079 703 06 80

10.02.2017